

＝ 中 ＝ 進む!! 川床中!!

生徒に学ぶ

校長 脇田武志

1年生加世堂さんの行動に学ぶ。6月6日の午後、東京から講師をお招きしての講談・落語のワークショップでのこと。講談の小道具として使う「張り扇」（講談の中で、机をたたいて音を出す道具で、生徒全員、紙と竹で作りました。新聞記事参照）その製作作業中、自分の「張り扇」はまだ完成していないのに、誰かに言われたわけでもなく、作り方に戸惑っている同級生を自ら丁寧に手伝っていました。自分の張り扇を作るのに必死な生徒が多かった中、自分のことをおいて友だちの手伝いができる加世堂さんの行動に、自分もそんな行動ができる人になりたいと学んだ1日でした。

また、同じワークショップで講師の方が生徒に質問をしたとき、1人堂々と手をあげて発表する3年生原口君。全校生徒の前では、なかなか発表しにくいもの…。「表現力の育成」を学校の重点課題の1つとしている本校としては原口君のような生徒が増えてほしいと思いました。ある後輩は「原口先輩のようにになりたい。」と言っているということも聞きました。後輩も先輩のいいお手本を見ながら学んでいるのだなと思い、とてもうれしく思いました。

ここに紹介したのは2名だけですが、本校には、まだまだたくさんの「優しく学ぶことの多い生徒」がいます。普段の生活の中で、お互いのよさを認め合い、そして、それをお互い学びあい吸収しあえる学校にしていきたいと思います。

6月7日掲載の新聞記事はデジタル掲載の許可はできませんでしたので、ここでは削除してあります。

7月の行事予定

- 3日（月） 芸術鑑賞（5・6校時）
- 4日（火） B校時
- 7日（金） 授業参観，学校保健委員会
学級PTA 部活動なし
- 10日（月） スクールカウンセラー来校
- 11日（火） 学年集金日（12日まで）
- 12日（水） 心肺蘇生法講習
第2回PTA理事会
- 13日（水） スクールソーシャルワーカー来校
- 18日（火） 生徒会専門部会
- 20日（木） 第1学期終業式，
地域生徒会，大掃除

※ 夏季休業

7月21日（金）～8月31日（木）

集団宿泊学習（1年生）・修学旅行（2年生）・職場体験学習（3年生）

5月22日（月）から3つの行事を一斉に行いました。

1泊2日の宿泊学習では、健康や安全に気をつけながら仲間と協力することの大切さを学びました。

2泊3日の修学旅行では、楽しい思い出を数多く作りながら、きまりを守る必要性を認識し、平和についての学習もすることができました。

3日間の職場体験学習では、働くことの意義を考えつつ、とにかく懸命に自分の役割を果たす努力をしました。精神的にも肉体的にも疲れましたが、自分の将来について考える良い機会となりました。

それぞれの学習を終えて、戻ってきた子どもたちの表情は満足感に満ちあふれていたように見えました。



地区総体結果（ベストを尽くして大会に臨んだ生徒から多くの感動をもらいました）

柔道：男子個人戦 90kg 超級で小島大尚くんが優勝しました。県柔道大会でも優勝しています。
女子ソフトテニス部：団体戦で、予選リーグを1位で突破し、ベスト6になりました。

個人戦では、寺下・岩下ペアがベスト8まで行きました。

団体・個人ともに、惜しくも県大会出場はかないませんでした。

野球部：1回戦は10対6で勝ち上がりましたが、準々決勝敗退となりました。選手達の最後まであきらめず頑張る姿が、本当に素晴らしかったです。

サッカー部：平尾中学校との合同チームで出場し、予選リーグで敗退でした。広いグラウンドをひたむきにボールを追いかけた選手達は、キラキラ輝いていました。

保護者の皆様の応援が、選手の粘り強いプレーにつながったと思います。今後も部活動へのご理解・ご協力と子ども達へのご支援をよろしくお願いします。



野球大会の結果

川床・長島・平尾の合同チームで大会に出場し、県大会まで勝ち進みました。特に、山下君は大活躍でした。

紅葉旗野球大会（5月4日）

準決勝で阿久根・三笠チームと対戦
延長8回の末、5対1で勝利。

準優勝し、県大会に出場が決定。

県大会（5月20日）

1回戦は、安房中に3対2で勝利。

2回戦は、枕崎中に1対6で惜敗。

ちょっといい話（2年生／進取）

川畑望結さん、竹割夏鈴さん

移動教室の際、自ら扇風機と電気を消してくれている姿が見られました。ほんの小さな出来事ですが、感謝です。

川床中学校区の保護者会（中学校・小学校・こども園）として、中学校の統合再編に関する方向性が決定し、町長部局と校区の町議会議員・公民館長に下記のとおり報告いたしました。

川床中学校区の保護者会として願う方向性（決定）
○ 長島町が現在推進している「中学校（鷹巣中学校との2校案）統合再編」には反対する。

◇アンケート集計結果

[調査期間：H29.5.9～H29.5.15, 回収率：98.3%]

町の2校案に賛成：35.65%

町の2校案に反対：63.48%

無回答：0.87%

○ 4校を1校に統合するのであれば賛成する。その場合、その統合する1校は既存の中学校以外の場所に新設することを希望する。

平成29年6月8日 川床中学校区保護者一同

思ったようにいかなかったら、やり方を変えてみる。[福井晴敏/小説家]